

ASPIRASI WARGA

Danramil 19/ Kuwarasan Hadiri Rapat Terbuka BPD Dalam Rangka Penyampaian Visi Misi Calon Kades

Nasruloh - KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM

Sep 7, 2023 - 08:49



KEBUMEN-PIh. Danramil 19/ Kuwarasan Kapten Inf Bambang Muldianto bersama Forkopincam Kuwarasan menghadiri undangan Rapat Terbuka BPD dalam rangka Penyampaian Visi Misi calon kepala desa Kuwaru Kecamatan Kuwarasan Tahun 2023 oleh tiga calon kepala desa yang bertempat di balai desa Kuwaru Kecamatan Kuwarasan Kabupaten Kebumen Provinsi Jawa Tengah,

Rabu (06/09/2023)

Selain Forkopincam Kuwarasan, hadir dalam kegiatan tersebut, BPD, Plh Kades Kuwaru beserta perangkat desanya, segenap Panitia Pilkades, Babinsa, Bhabinkamtibmas, ketiga calon Kades beserta tim suksesnya, anggota staf Kecamatan Kuwarasan, Pol PP Kecamatan Kuwarasan dan Ketua RT, RW se desa Kuwaru.

Dalam kesempatan tersebut, Plh Danramil 19/ Kuwarasan Kapten Inf Bambang Muldianto menyampaikan pesan kepada semua pihak agar tetap menjalin hubungan silaturahmi yang baik diantara semuanya. Terutama masing-masing kandidat harus bisa saling menjaga keamanan desanya.

"Pelaksanaan Pilkades tinggal menghitung hari, kami berharap kepada calon Kades harus bisa mensosialisasikan kepada pendukung masing - masing agar bisa tenang dalam menyikapi keputusan akhir nanti, baik yang menang maupun yang kalah.

Selain kepada calon Kades, Plh Danramil juga berpesan kepada warga masyarakat agar ikut andil dalam menjaga keamanan dan ketentraman baik jelang pelaksanaan Pilkades maupun setelah Pilkades nantinya. Jangan mudah terprovokasi oleh oknum-oknum yang ingin memecah belah persaudaraan dan kebersamaan warga masyarakat yang telah terjalin selama ini," tegasnya.

Kapten Inf Bambang Muldianto juga mengajak semua pihak untuk bersama-sama mendukung berjalannya pelaksanaan Pilkades dengan suasana yang sejuk, aman, damai dan kondusif.

"Semua harus mewaspadaai adanya bahasa - bahasa provokatif yang bisa menjadi sumber fitnah dan berita hoax, karena hal tersebut akan mengotori keberlangsungan Pilkades nanti. Mari eratkan tali silaturahmi, utamakan kebersamaan, pertahankan persatuan dan kesatuan yang telah tercipta di desa, karena itu merupakan salah satu cermin kepribadian bangsa kita," tutupnya.

Redaktur : Nasruloh